



**Request for Proposal / Demande de Proposition: IC401626
ERP Functional Analyst (Level 3) to Support the SAP Functional Team
Analyste fonctionnel PGI (Niveau 3) pour soutenir l'équipe fonctionnelle de SAP**

**QUESTIONS & ANSWERS / QUESTIONS ET RÉPONSES
005**

This document is issued to answer questions from bidders regarding Innovation, Science and Economic Development Canada RFP# IC401626. ALL TERMS AND CONDITIONS OF THE RFP REMAIN UNCHANGED. / Ce document est publié pour répondre aux questions des soumissionnaires concernant la demande d'Innovation, Sciences et Développement économique Canada DDP #IC401626. TOUTE LES MODALITES ET CONDITIONS DE LA DDP DEMEURENT SANS CHANGEMENT.

****Version française ci-dessous****

Question No. 13:

Regarding RT9 which states "The Bidder's proposed resource should have demonstrated experience with a project of a SD module implementation within the Government of Canada, including analysis of business requirements, design and development (configuration), unit, system and acceptance testing, installation, conversion, training and documentation within the past ten (10) years."

Would the Crown accept upgrades – or the implementation of new functionalities to SD within the Government of Canada?

Answer No. 13:

Yes, the Crown would accept upgrades – or the implementation of new functionalities to SD within the Government of Canada.

*****English Version Above*****

Question No. 13:

En ce qui concerne la TC9, qui stipule: « La ressource proposée par le soumissionnaire démontrer de l'expérience avec un projet de mise en œuvre du module ADV de SAP au sein du gouvernement du Canada, y compris l'analyse des besoins de l'entreprise, la conception et le développement (configuration), les tests d'unité, de système et d'acceptation, d'installation, de conversion, de formation et de documentation au cours des dix (10) dernières années. »

La Couronne accepterait-elle des mises à niveau - ou la mise en œuvre de nouvelles fonctionnalités au SD au sein du gouvernement du Canada?

Réponse No. 13:

Oui, la Couronne accepterait des mises à niveau - ou la mise en œuvre de nouvelles fonctionnalités au SD au sein du gouvernement du Canada.